



La Lettre

de Michèle Bonthoux

VOTRE MAIRE

Joyeuses fêtes de fin d'année !

Madame, Monsieur,

A quelques jours des fêtes de fin d'année, je vous souhaite avant tout de passer d'agréables moments en famille et entre amis.

Dans un contexte économique et social difficile, qui impacte durement la vie quotidienne de nombreux habitants, faire vivre les valeurs de fraternité et de solidarité est essentiel.

Dans le cadre de la préparation du budget de la commune pour 2023, la Ville a ainsi décidé une nouvelle fois de ne pas augmenter les impôts locaux.

Si nous avons pu inaugurer de nombreux équipements publics cette année (l'ALSH « L'Île aux loisirs - Olympe de Gouges », les vestiaires du club de foot, le nouvel accueil périscolaire Pierre de Coubertin...), la Ville devra néanmoins faire des choix difficiles face à la hausse généralisée des prix des matériaux et des prix de l'énergie.

Pour 2023, la municipalité continuera à être engagée dans de nombreux secteurs, avec notamment l'ouverture attendue à la fin de l'été du Pôle Petite Enfance et ses différentes structures. Elle poursuivra son action sur l'amélioration du cadre de vie dans tous les quartiers, avec notamment le programme de rénovation des voiries.

Suite au questionnaire envoyé aux seniors de notre ville au mois d'octobre pour mieux identifier leurs besoins du quotidien, la Ville étudiera également comment améliorer son offre de service public en direction des retraités et personnes âgées.

Enfin, les diverses manifestations culturelles et événements qui font le « bien vivre ensemble » seront reconduits.

Aujourd'hui, je vous invite à découvrir le programme des festivités de fin d'année et nous vous attendons nombreux aux vœux à la population qui se tiendront le mercredi 11 janvier 2023 à 19 heures, à la salle des fêtes.

Michèle BONTHOUX, votre Maire
Conseillère régionale.

Bien sincèrement,





Seniors : après le repas, les colis !

Le repas des seniors et des aînés, qui n'avait pas eu lieu ces deux dernières années en raison du Covid, s'est tenu les 22 et 23 octobre. Ce repas a rassemblé plus de 300 habitants, heureux de partager un moment de convivialité à la salle des fêtes.

Fidèle à son engagement de contribuer au bien-être des plus âgés, la Ville a décidé d'offrir de nouveau un colis de Noël aux personnes âgées de 85 ans et plus n'ayant pas participé au repas des anciens. Divers produits à déguster composeront le panier offert par la Ville.

La distribution des colis par les élu-e-s a commencé et devrait durer pendant 15 jours. Un avis de passage est distribué dans la boîte aux lettres si, lors du passage des élu-e-s, les personnes âgées sont absentes. Si au mois de janvier vous n'avez pas eu votre colis, n'hésitez pas à contacter l'accueil de la Mairie au 02 37 18 56 80 ou le foyer restaurant Marie-Hélène Foucart au 02 37 18 56 84.

Pôle Petite Enfance : de nouveaux locaux pour la PMI et le Multi-Accueil

Depuis le 28 novembre, le Multi-Accueil et les bureaux de la Protection Maternelle et Infantile (PMI) ont ouvert dans le nouveau bâtiment. L'extension offre deux grandes salles pour accueillir les enfants et trois bureaux pour la PMI, pour la sage-femme, le médecin et la puéricultrice. Les bambins vont devoir s'habituer mais le personnel est là pour les rassurer ! La Ville remercie le professionnalisme de toute l'équipe, des directrices du Pôle Petite Enfance et des agents des services techniques qui se sont mobilisés jusqu'à la veille afin d'accueillir les tout-petits dans des conditions optimales !



La 1^{ère} recyclerie solidaire de l'agglomération est ouverte : que peut-on y trouver ?

Le 24 novembre dernier, la première recyclerie solidaire de l'agglomération chartraine a été inaugurée par Madame le Maire et la Présidente de la Régie de quartiers. Le projet, porté par « Reconstruire ensemble », a pu se concrétiser grâce à la mise à disposition par la Ville de locaux d'une surface de 475 m², acquis par la commune à l'Etat en 2021.

La recyclerie est ouverte depuis le 30 novembre au 15 rue Jean Perrin à Mainvilliers.

Après plusieurs mois de travaux, financés par l'Etat et la Région Centre Val de Loire, l'équipe

de la Recyclerie vous accueille dans sa boutique solidaire de 250 m² **les mercredis et samedis de 10h à 18h** (dans un premier temps car les jours d'ouverture pourront évoluer). Vous pouvez y trouver, à bas prix, des objets du quotidien d'occasion valorisés (triés, nettoyés, testés par des salariés en transition professionnelle) comme des vêtements, des jeux/jouets, de la vaisselle/décoration, du petit électroménager... Vous pouvez également faire des apports volontaires (dons d'objets en bon état) directement sur le site de la recyclerie en prenant rendez-vous (www.reconstruire-ensemble.com). L'objectif de cette recyclerie est de redonner, à terme, une seconde vie à 130 tonnes d'objets par an. **Cette nouvelle activité va permettre de créer une douzaine d'emplois dont une dizaine via un dispositif d'insertion.**

Le nouvel accueil périscolaire Pierre de Coubertin a ouvert ses portes !

Le 7 novembre, le nouvel accueil périscolaire Pierre de Coubertin était inauguré, en présence des parents d'élèves et du directeur du groupe scolaire.

Depuis le 21 novembre, les enfants et professionnels bénéficient de cette nouvelle structure pour les accueils du matin et du soir.



Le bâtiment, d'une surface de 121 m², bénéficie également d'un petit patio de 24 m². Il a été conçu pour un confort acoustique et thermique optimal, notamment grâce à un complexe isolant végétal en fibre de bois. L'éclairage est assuré par des LED, qui minimisent la consommation énergétique. Le revêtement de sol en linoléum a été choisi pour garantir la pose d'un matériau écologique à base de produits naturels. Le faux plafond en fibres de bois (à base de laine de bois d'Epicéa) présente des qualités acoustiques et thermiques qui garantissent le confort de l'usage du lieu.

La Ville a bénéficié d'une subvention de l'Etat de près de 278 000 € pour un montant total de travaux de 447 445 €.



Un nouveau street workout sur le complexe sportif Pierre de Coubertin

La pratique du street workout est un loisir sportif qui mêle la pratique de la gymnastique, de la musculation, par l'intermédiaire d'exercices de force, de souplesse, d'équilibre, d'agilité.

Ce loisir sportif en accès libre et se déroulant essentiellement en extérieur attire de plus en plus d'adeptes. Après la création d'un premier street workout sur le nouvel « Espace familial sports et loisirs de la Bilterie », situé au sein du complexe sportif Bernard Maroquin, la Ville de

Mainvilliers a décidé d'en créer un nouveau au sein du complexe sportif Pierre de Coubertin. Allez découvrir ce nouvel équipement !

Centre socio-éducatif Jules Verne : la Ville réalise les travaux d'accessibilité

Plusieurs travaux étaient programmés afin de rendre le CSE plus accessible, notamment aux personnes à mobilité réduite en respectant les nouvelles normes obligatoires. En extérieur, la Ville a procédé à la remise en conformité de la rampe existante et à l'installation d'une main courante. A l'intérieur des locaux, la Ville a installé un ascenseur et a également posé des dalles podotactiles dans les escaliers. La Ville a également engagé des travaux de mise aux normes PMR au sein des bureaux d'accueil et des toilettes.



Les 17 et 18 décembre, profitez des festivités de Noël !

Samedi 17 décembre au matin, commencez par les merveilleux contes, lectures et chants de Noël à la bibliothèque, à 10h pour les 3-6 ans et à 11h pour les 7-10 ans. Puis l'après-midi, de 14h à 16h les enfants âgés de 7 ans et plus pourront participer à des ateliers créatifs (attention inscriptions obligatoires au 02 37 21 84 57).

En soirée, la « Fanfare des neiges », composée d'artistes qui vont jouer un répertoire féérique, animera les épreuves de la Corrida de Noël organisée en partenariat avec l'ACLAM. Au programme une marche de Noël à 18h15, une mini corrida à 18h45, une corrida des jeunes à 19h15 puis la corrida de Noël à 19h45.

Le dimanche 18 décembre verra également de nombreux temps forts pour petits et grands ! A partir de 14h30, il y aura de quoi se nourrir et se réchauffer grâce à une vente alimentation/boissons par les associations de Mainvilliers devant la salle des fêtes. Dans la foulée à 15h, vous pourrez découvrir la « Fanfare de Noël », qui interprétera les plus beaux chants de Noël du monde mais également assister à un spectacle de cirque de rue de qualité, avec des artistes qui seront présents pour vous accompagner en échasses, à vélo avec une ou deux roues, en jonglant...

A 17h15, un spectacle extérieur circassien « Le Noël de Lola », sur le camion scène de la région Centre-Val de Loire, illuminera vos pupilles avec de la magie, de l'équilibre, de la musique...

Enfin à 18h30, les festivités se termineront par le spectacle « Show Laser ». La façade de la Mairie sera introduite par une mise en lumière, animation qui permettra de jouer sur les changements de couleur. Un effet boule à facettes sera rajouté par-dessus l'éclairage pour donner un effet féérique. Les projecteurs lasers, feront leur show pour illuminer le ciel par leurs rayons colorés au rythme de la musique.



IMPRIM'VERT® © 2020 - 6219

Démarche de diminution de l'impact environnemental

Impression : TOPP Graphic 5, ZA Croix Saint Mathieu 28320 Gallardon - Tél : 02 37 31 08 00 - Ne pas jeter sur la voie publique - Crédit photo : Freepik, service communication